

Ressort: Lokales

Jemen: Entführte Schweizerin ist frei

Sanaa, 28.02.2013, 09:31 Uhr

GDN - Die Schweizer Lehrerin, die im März 2012 im Jemen entführt worden war, ist frei. Das berichten Schweizer Medien am Donnerstag.

Demnach sei die heute 33-Jährige am Mittwoch freigelassen worden, ihr gehe es den Umständen entsprechend gut. Derzeit soll sie sich in Doha befinden, könne aber bald in die Schweiz zurückkehren, heißt es in den Berichten weiter. Die Lehrerin war im März 2012 aus ihrem Haus in der Stadt Hudaida am Roten Meer von Bewaffneten entführt worden. Sie arbeitete in der im Westen des Landes gelegenen Stadt für ein Sprachinstitut. Es sei kein Lösegeld an die Entführer, die dem Terrornetzwerk al-Kaida nahe stehen sollen, gezahlt worden, hieß es.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8872/jemen-entfuehrte-schweizerin-ist-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619